

COMMUNE DE VERNIER

PROJET DE MOTION

au sens des articles 40 et suivants du règlement du Conseil municipal de Vernier

Parc de Wellingtonia – une nouvelle jeunesse ?

Mesdames et Messieurs les Conseillers municipaux,

Le parc de Wellingtonia est un petit écrin niché au sommet de la presqu'île d'Aïre. Il est utilisé quelques heures par semaine par les juniors du Servette-Rugby. Sinon, il reste désespérément vide et délaissé par la population.

D'une taille d'environ 80m sur 50m, on pourrait y intégrer dans son pourtour quelques agrès et établir un petit parcours vita (5 postes).

Le parc mérite également un rafraîchissement pour les allées, grillages et barrières.

Le Conseil municipal

invite le Conseil administratif :

1. à disposer quelques installations sportives légères sur le parc pour encourager la pratique du sport (Urban training) ;
2. à rafraîchir les chemins, grillages et barrières

Nicolas Aubert, conseiller municipal indépendant

Vernier, le 9 mai 2022